
Compte rendu AG du 3 juillet 2021 
 
Présents : 
Jérémy Biget, Eric Esteves, François Thoyer, Jean-Loup Thoyer, Vincent Thierry, Bruno Farine, 
Joris Woronowicz, Chantal Biget, Michèle Thoyer, Océane Dupuich, Victor Guilbard, Laurent 
Herzog, Christophe Barroy, Laurent Moser, Florent Lamy, Lorenzo Esteves, Alexis Villecourt, 
Maxim Payn Antoine Belhache, Jules Balossier, Lesoile Yohan, Michel Degois. 
 
Excusés : 
Laurent Demailly, Joshua Bouvet, Gabin Brun, Jeanne Brun, Marie Brun, Nathan Camus, Augustin 
Globig, Léo Ragon, Hugo Farine, Frédéric Martens, Christophe Merjaï, Claire Rougette, Thierry 
Souverain. 
 
Ouverture à 17h35 
 
Compte rendu de la saison sportive et financière 2020-2021 

      Commentaire du président. 
La saison a été peu jouée : 3 rencontres et seulement 2 pour une équipe.La  reprise des 
entraînements jeunes a été de courte durée en janvier. Reprise à nouveau pour les mineurs fin mai et 
pour tous depuis le 9 juin.  
Un kit pédagogique subventionné par comité Aube, composé de cerceaux, balles, plots, a été acheté 
et se trouve à Savoie. Il est à la disposition de chacun. 
Joris a été élu au sein du comité de l’Aube, et est nommé président de la commission sportive. 
Merci et félicitations.  
Peu de clubs représentés au sein du comité de l’Aube : Aix, Tos, Romilly, JGT et maintenant 
Moussey grâce à Joris. 
L’ensemble des présents l’applaudit chaleureusement. 
 
Ping été  
Pour les jeunes : 
Jean-Loup propose d’encadrer les mardis et jeudis matins de 9h à 11h les jeunes à la salle de 
Moussey. On espère avoir un tiers de l’effectif jeunes. 
Stage encadré par Christophe Do (entraîneur du département) de 14h à 17h les 7-8-9 juillet 2021 
 avec priorité donnée aux jeunes de Moussey. 
Fiches d’ inscription disponibles. 
 
Autres stages  
12 et 19 juillet  au Tos de 14h à 17h, 
13 et15 juillet au RS10 de 14h à 17h 
21 et 23 juillet à Aix en Othe de 14h à 17h 
 
Pour les adultes : 
tournois 

• au RS10 le 4 juillet tournoi à handicap 
• à la JGT le 7 juillet tournoi pyramide 
• au TOS le 9 juillet tournoi 3 tableaux 
• à la JGT le 9 juillet tournoi à l’italienne 



• au RS10 et au CAP le 22 juillet portes ouvertes 
• au TOS le 27 août tournoi 3 tableaux 
• à St Mesmin le 11 septembre portes ouvertes 

 
 
 
Compte rendu financier par le trésorier. 
 
    31/12/2020 
     
PRODUITS D'EXPLOITATION     
     
706100 Licences   4 129,00 
706200 Bons CAF ANCV   28,00 
707000 Ventes Tables PP    
     
TOTAL RECETTES    4 157,00 
     
740000 Subventions  Moussey - Villemereuil - Conseil Général  3 240,00 
740100 Dons    
740200 Fonds Solidarité Ligue Grand Est   125,00 
     
 TOTAL PRODUITS D'EXPLOITATION   7 522,00 
     
CHARGES D'EXPLOITATION     
     
Autres achats et charges externes     
606100 Eau Edf Gaz   1 088,40 
606300 Achats Matériel/Table PP    
606400 Fourn. Bureau + héberg. Site    

615000 Travaux entretien réparations  
Travaux chauffage Barroy à 
Savoie. 608,92 

616000 Assurances   88,73 
618500 Frais de Formation    
622100 Ligue Champagne Engagements   3 225,80 
622200 CATT   70,80 
622300 Frais arbitrage   85,00 
623400 Cadeaux Naissance Deuil…    
626100 Frais Postaux    
625000 Frais déplacements   147,14 
625700 Frais de réception    
627000 Frais bancaires    
     
   Total 5 314,79 
     
 TOTAL CHARGES D'EXPLOITATION   5 314,79 
     
     

RESULTAT D'EXPLOITATION    2 207,21 
 
 
 
A noter la bonne santé des comptes. 
 



Reprise de la parole par le président pour évoquer les tarifs 2022. 
 
Les aides de la ligue et du  comité s’élèvent à  plus de 700€. La fédé, préfère promouvoir la relance 
et nous offre des prospectus format A6, A4 et A3. Elle n’augmente pas la licence. Le comité de 
l’Aube rembourse les engagements. La zone a décidé de mettre la gratuité sur les réengagements.  
 
Comment réduire le tarif des licences ? 
Proposition uniquement pour le renouvellement. Les nouvelles licences restent sur le tarif de l’an 
passé, à savoir 120€ pour les adultes, 70€ pour les jeunes et 50€ pour les promotionnels. 
 
Pour les renouvellements, le bureau propose 3 solutions :  

• solution A : Baisse de 50 % sur les licences 60€ 35€ 25€. 
• solution B : Les  jeunes sont le poumon du club et permettent les engagements du haut 

niveau. Adultes 95€ juniors  et jeunes gratuité totale promo adultes 35€ 
• solution C : Traditionnel 80€  juniors, jeunes traditionnel 15€, promotionnel adultes 30€, 

promotionnel jeunes 10€. 
Eric transmet l’avis du bureau que par la gratuité les parents se sentent moins engagés, et qu’un 
minimum est souhaitable. 
Le Pass sport existe avec une aide gouvernementale de 50€ . L’état rembourse le club.  

• Choix A 0 vote 
• Choix B 0 vote 
• Choix C vote à l’unanimité 

Il n’y a pas de réduction sur les individuels qui restent à 15€ 
 
 

      Projection sur la prochaine saison 
 

Réengagement de la zone pour le 12 juillet. Comme les autres années le championnat commencera le 
22 septembre avec une poule de 8. 
En zone possibilité de faire jouer un joueur au classement minimal de 1100. Les conditions 
d’inscription sont d’avoir au minimum 12 licenciés et une autre équipe engagée et 3 licenciés jeunes 
dans un championnat jeunes. Cette longue période d’inactivité peut avoir causé la perte de quelques 
équipes et peut être l’opportunité d’une éventuelle de montée… 
Pour les autres engagements, la ligue a fait plusieurs propositions aux clubs. Celle qui a été choisie 
est la suivante : 
Reprise le 18 octobre avec des poules de 6, aux mêmes dates que la prénat, sauf pour les 2 premières 
journées qui ne seront pas jouées. 
Cela permet aux clubs de s’organiser et de connaître leurs effectifs au moment de l’engagement. 
Combien d’équipes allons nous engager ? À priori au minimum 3 équipes.  
Nous avons 2 belles salles.  
 



L’Equipe 1 jouera la première phase à Savoie.  
Il faudra faire la demande créneau horaire pour l’entraînement à Moussey, et il faudra que l’équipe 
première s’entraîne dans cette salle, si elle veut y jouer en championnat en 2ème phase. 
 
Intervention de Bruno, le maire. 
 
Le bâtiment est à disposition depuis septembre. Cela a démarré avec la gym adultes et baby gym, le 
tennis de table. Salle a été utilisée aussi pour les élections. Confinement oblige, la salle a finalement 
été très peu utilisée, le chauffage allumé 1 fois. La salle a été construite avec une grosse réflexion sur 
tennis de table. L’éclairage est bon (vérifié par François au luxmètre), un mur à changer en couleur. 
La municipalité s’est posé la question sur le maintien de la subvention en l’absence d’activité. 
Finalement elle a maintenu la subvention.  Vous avez la chance d’avoir 2 salles. La salle ne sera pas 
une salle spécifique au tennis de table. La priorité sera donnée au tennis de table. Mais il y a une 
exigence de calendrier. La salle est mise à disposition pour les jeunes cet été. Il faut programmer. J’ai 
bien compris la nécessité de l’utiliser pour les entraînements.  
La seule nécessité est de programmer l’utilisation des locaux.  Gym adulte, Baby gym ne posent pas 
de problème dans le calendrier. Le problème serait dans les week-end et les matches.  
Deux trousseaux de clé ont été donné au tennis de table (1 chez Jean-Loup à Savoie et un chez 
Jérémy à Moussey). Avec une clé, on ouvre toutes les portes utiles pour le tennis de table : portail, 
porte entrée, entrée salle et vestiaires. 
Une convention sera signée en septembre avec les associations. Elle a pour objectif de rendre les 
lieux propres et en bon état. Si par malheur une dégradation était constatée, on saurait avec les badges 
qui est responsable. On veut faire vivre le bâtiment en intelligence et concertation avec les emplois de 
temps. Les interlocuteurs sont Michèle Thoyer et Frédéric Collard.  
 
Reprise de parole par le président 
Depuis le 1er juillet, plus besoin de certificat médical pour les jeunes. Il faut remplir sérieusement un 
questionnaire détaillé. Une seule réponse positive peut nécessiter alors le certificat médical.  
Pour les adultes 2 questionnaires à remplir.  
 
 
 

 
 
 

      Élection du bureau 
 
Président Jérémy n’a pas encore effectué d’année complète, se représente. Élu à l’unanimité. 
 
Trésorier Eric informe que sa place est à prendre.  Élu à l’unanimité. 
 
Secrétaire  François n’est pas très motivé pour continuer. 1 voix contre. Élu à l’unanimité moins une 
voix. 
 
 
 



     Questions diverses 
 
Quelle composition des équipes ?  
Pour l’instant peu d’information sur les joueurs. On sait que Christophe Merjai sera remplaçant, et 
que Claire arrête momentanément. 
 
Interventions au niveau des écoles ?  
Bonne proposition à  tudier. L’école est utilisatrice de la salle. Proposition à faire avec les écoles. 
Déplacement scolaire possible avec St Léger.  
 
Merci aux mairies de Moussey, Villemereuil et Villy le Maréchal pour leurs subventions. 
Nous avons une demande de subvention à l’agence du sport en attente. Le dossier était compliqué. 
Heureusement  la ligue nous a beaucoup aidé. 
 
Clôture de l’assemblée générale à 18h32 
 
Nous sommes tous invité à partager le buffet. 


